



El Sindicato de Estudiantes convoca una huelga de tres días en octubre

Los alumnos protestarán el 16, 17 y 18 del próximo mes por las «agresiones contra la educación pública»

J. C. El Sindicato de Estudiantes ha convocado para los próximos 16, 17 y 18 de octubre una huelga general en todos los centros de estudio, a la que se ha sumado la delegación zamorana de la agrupación. «Los ánimos están muy caldeados», confirma el portavoz del sindicato en Zamora, José García, que asegura que «nos esperábamos una subida de las tasas, pero no tan acusada. En mi caso tengo que pagar 1.900 euros de matrícula y solo me ha quedado una asignatura», se

queja el estudiante de ingeniería en la Escuela Politécnica de Zamora.

Al aumento de los precios de las matrículas, el alumno también suma el coste de los alquileres, de los manuales, «que ninguno baja de 50 euros» y critica «el endurecimiento de las becas, que va a conseguir que mucha gente deje los estudios», lamenta.

El sindicato de estudiantes echa la culpa al Gobierno de «brutales agresiones contra la educación pública», que se materializan según los jóvenes en «cerrar el acceso a la

FP de Grado Superior y a la universidad con nuevas barreras económicas, académicas o con la creación de importantes obstáculos para acceder a las becas universitarias, así como con subidas de tasas universitarias de hasta un 66% respecto al curso anterior», se pronuncian, y consideran «salvajes» las medidas contra la educación pública «que van acompañadas del despido de más de 49.000 profesores de los centros de estudio de todo el Estado. Un ataque sin precedentes que deja claro como el PP pretende des-



Foto L.O.Z.

Una niña en la última manifestación. mantener la educación pública», aseguran.

El día 15 de octubre los jóvenes tienen previsto la organización de asambleas preparatorias con alumnos, padres y profesores para organizar las jornadas de huelga.